

Nach der Begrüßung bekamen wir von Stephan Bäckermützen



und wuschen unsere Hände, denn in der Backstube muss es sauber sein.



Anschließend gab uns Stephan einen Teig



und wir durften Mohnflesserl,



Brezerl und Salzstangerl formen.



Wir tauchten das Gebäck in Mohn, Sesam und Paprika ein, damit es noch besser schmeckt.



Danach kam alles auf große Bleche und wurde in den Ofen geschoben.



Nachdem wir so fleißig gearbeitete hatten, stärkten wir uns



und ließen uns leckere Topfenbällchen schmecken, die uns Maria schenkte.



In der Zwischenzeit war das Gebäck fertig und



nun bekam jedes Kind Lebkuchenteig. Wir stachen Krampusse und Nikoläuse aus und klebten Bilder hinauf.



Zum Schluss durften wir uns einen ganzen Sack voller Köstlichkeiten mit nach Hause nehmen.

Es war ein wunderbarer Tag!

In der Backstube der Familie Eglseer





Lieber Stephan, liebe Maria, herzlichen Dank für dieses tolle Erlebnis! Eure 1.Klasse der VS Kirchberg